



## Nueva Imperial impulsa la educación ambiental con entrega de Puntos Limpios a escuelas certificadas

El pasado lunes 26 de mayo, en el marco del Programa de Educación Ambiental, se realizó una significativa actividad en la Escuela Pública Alejandro Gorostiaga Orrego, donde se entregaron Puntos Limpios para el reciclaje de papel, latas y plástico a establecimientos educacionales certificados ambientalmente en nivel de Excelencia.

Gracias a la gestión del Departamento de Gestión Ambiental, esta iniciativa busca fortalecer la conciencia ecológica desde las aulas, promoviendo valores como el respeto, la solidaridad y la austereidad. Durante la jornada se reconoció el compromiso de diversas comunidades educativas por su activa participación en acciones de protección ambiental.

Los establecimientos beneficiados fueron la Escuela

Alejandro Gorostiaga Orrego, Avancemos Juntos, Juan XXIII, y los jardines infantiles Dulces Pasos y Amor y Esperanza.

En la ceremonia participaron autoridades municipales como el administrador municipal y representante del alcalde, Felipe Jara Cruces; el director de Medio Ambiente, Nelson Mella Salazar; la directora subrogante de la escuela anfitriona, Daisy Peña Canteros; y el presidente del Centro de Padres y Apoderados, Gonzalo Castro Moena.

Desde la Municipalidad de Nueva Imperial se agradeció especialmente a la Escuela Alejandro Gorostiaga Orrego por su hospitalidad y se hizo un llamado a continuar fortaleciendo el trabajo conjunto en favor del medio ambiente local.